



H. ERNESTO, SUPERIOR GENERAL: “¡FELIZ NAVIDAD Y FELIZ AÑO 2025!”

*Queridos Maristas
de Champagnat*

En esta Navidad, en la Iglesia iniciamos el Año Jubilar del año 2025, con el lema “peregrinos de esperanza”. También celebraremos en el Instituto los doscientos años de la inauguración de la Casa de Notre-Dame de l’Hermitage y tendremos el XXIII Capítulo general, con el lema “Hermitage 200: hogar para todos, río de Vida”. Es una invitación para que en cada una de nuestras comunidades y obras maristas escuchemos la voz del Espíritu y seamos hogar para todos. Para ello, nos iluminan en esta Navidad, Jesús, María y José, quienes formaron la sagrada



familia que nos inspira y acompaña. En este tiempo que existen grandes desafíos en nuestro mundo, seamos peregrinos de esperanza, con vida fraterna

y solidaria.

¡Feliz Navidad y feliz Año 2025!

H. Ernesto Sánchez Barba,
Superior general

administración general

- Los hermanos Ernesto Sánchez, Superior general, y Óscar Martín, Consejero general, participan en la Asamblea y Capítulo de la Provincia Brasil Centro-Norte, que se realiza en Brasilia, del 15 al 19 de diciembre.
- Los hermanos Ángel Diego García y Diego Zawadzky, directores del Secretariado de Solidaridad-Cmi, participaron este lunes en la quinta y última jornada de capacitación sobre “Mecanismos de las Naciones Unidas para la Participación de la Sociedad Civil”, que fue liderado por Pamela Difino, de FMSI.
- Los hermanos Ángel Medina y Lindley Sionosa, directores del Secretariado Hermanos Hoy, participan durante toda la semana en la última reunión del equipo de redacción de la Guía de Formación, en Xaudaró, España.
- El miércoles, los hermanos y colaboradores de la Casa General se reunieron para los saludos navideños. El hermano

Luis Daniel Herrera, Secretario general, presidió la celebración en nombre de toda la Administración general del Instituto. También fue un momento de despedida para el hermano Patrick McNamara, superior de la comunidad. Después, todos disfrutaron de un almuerzo con productos típicos de la región italiana de Apulia.

- Poco después de Navidad, las provincias de Ibérica y Compostela celebrarán sus capítulos provinciales. Los hermanos Ernesto Sánchez, Superior general, y Ben Consigli, Consejero general, participarán en el Capítulo de Compostela, que se realizará en Valladolid, del 27 al 30 de diciembre, mientras que los hermanos Luis Carlos Gutiérrez, Vicario general, y João Carlos do Prado, Consejero general, participarán en el Capítulo de Ibérica, que se realizará en Lardero, del 26 al 29 de diciembre.

EAST CENTRAL AFRICA

VIII CAPÍTULO PROVINCIAL

El VIII Capítulo Provincial de East Central Africa se llevó a cabo en Nairobi, del 4 al 7 de diciembre de 2024, bajo el lema “Cultivar la vida espiritual y la hermandad”. Los hermanos Luis Carlos Gutiérrez, Vicario General, y Ken McDonald, Consejero General, representaron a la Administración General.

Durante el capítulo, los hermanos Luis Carlos y Ken ayudaron a los participantes a tener una visión general del Instituto como una familia carismática. Al mismo tiempo, se presentaron y discutieron muchos aspectos de la vida de la provincia.

El Hermano Venceslas Baindekeli Beimoyato comenzó su segundo mandato como Provincial. Los participantes eligieron un nuevo Consejo Provincial para asistir al Hermano Venceslas en la dirección de la Provincia. Los miembros del consejo son los Hermanos Fabien Bulaimu, Jean Mfurayase, Valerian Kalendelo, Thomas Omari y Albert Nzabonaliba.

Las prioridades elegidas para los próximos tres años son: liderazgo servicial, sostenibilidad, espiritualidad y fraternidad, y el llamado a apoyar las vocaciones maristas y el discernimiento.

Al concluir el Capítulo, el Hermano Luis Carlos compartió con los participantes la siguiente reflexión:

Este Capítulo ha sido un momento de gracia, que nos llama a renovar nuestro compromiso con los cambios necesarios que exigen nuestros tiempos. No basta con identificar los desafíos; debemos enfrentar las realidades que tenemos delante con determinación y valentía, sabiendo que la transformación a menudo comienza con la incomodidad. Acojamos de corazón el llamado a leer los signos de los tiempos y a actuar con decisión por el bien de nuestra familia marista, de la Iglesia y, en última instancia, de la voluntad de Dios.



Una parte fundamental de esta renovación es fomentar el crecimiento de los laicos maristas. Debemos ofrecerles oportunidades para profundizar en sus itinerarios vocacionales, abrazando su papel como co-creadores de nuestra misión compartida. Esto no es simplemente una opción, sino una necesidad para la vitalidad de nuestro carisma marista en el mundo de hoy.

El futuro nos exige centrarnos en tres prioridades interrelacionadas: vocaciones, relaciones de cuidado mutuo y autonomía sostenible. Las vocaciones - tanto religiosas como laicales- son el alma de nuestra misión. Sin ellas, no podemos existir para servir. Al mismo tiempo, nuestro cuidado mutuo debe reflejar la ternura mariana que nos define. La autonomía, tanto personal como institucional, nos permite responder de manera creativa y efectiva a las necesidades de nuestro tiempo. El papel del mundo marista también está evolucionando. Mientras que Europa fue en su momento la fuerza motriz, ahora otras regiones emergen como centros de vitalidad e innovación. Esto nos llama a repensar cómo conectamos nuestra provincia con la misión global marista. Nuestra unidad como familia global nos desafía a ir más allá de las fronteras, compartiendo recursos, ideas y experiencias para construir un futuro donde ninguna provincia se encuentre aislada.

ESPAÑA

EQUIPO DE REDACCIÓN DE LA NUEVA GUÍA DE FORMACIÓN

El Equipo de Redacción de la nueva Guía de Formación se reúne en Xaudaró, Madrid, España, del 13 al 21 de diciembre para trabajar en el borrador final de la Guía de Formación que se presentará al Consejo General para su aprobación en febrero de 2025.

El equipo está formado por los hermanos Hipólito Pérez (América Central), Francisco García (Distrito de Asia), Isidro Azpeleta (Santa María de los Andes), Ángel Medina y Lindley Sionosa (Secretariado Hermanos Hoy).

La tarea de elaborar la nueva Guía de Formación comenzó a finales de 2020, cuando el Consejo General nombró una comisión que trabajó conjuntamente hasta la primera parte de 2024. Fue motivada por el XXII Capítulo General que vio que, después de más de 20 años, la actual Guía debía ser actualizada para responder mejor a las realidades del mundo de hoy.

El equipo agradece a la comunidad de Xaudaró la amable acogida y el uso de las instalaciones de la casa para su trabajo.



SOUTH ASIA

EL H. NICHOLAS FRANCIS ES NOMBRADO PROVINCIAL PARA UN SEGUNDO MANDATO

Tl H. Ernesto Sánchez, Superior general, y el Consejo, tras estudiar la consulta realizada a los Hermanos de la Provincia, han decidido nombrar al H. Kristobuge Nicholas Francis Fernando como Provincial de South Asia para un segundo mandato de tres años. En la carta enviada a la Provincia el 8 de diciembre de 2024, el Superior General agradeció al H. Nicholas por su “generosa aceptación y disposición para continuar este servicio importante de liderazgo en su Provincia, por tres años más”.

El H. Kristobuge Nicholas Fernando comenzará su mandato durante el Capítulo Provincial que se celebrará en Negombo, Sri Lanka, del 30 de julio al 1 de agosto de 2025.

La Provincia de South Asia hace realidad el sueño de San Marcelino Champagnat en las comunidades, escuelas y misión marista presentes en Sri Lanka, Pakistán e India.



H. Nicholas Francis Fernando

El H. Nicholas nació en 1956, en Kalaeliya, un pueblo de la ciudad de Ja-ela, en Sri Lanka. Hizo su juniorado en Our Lady's Hermitage, en Tudella (localidad de Ja-ela, en Sri Lanka) y realizó su noviciado en Walpola, Ragma, en Sri Lanka. Hizo la primera profesión el 15 de agosto de 1976. Luego, hizo un año de escolasticado en Negombo y otros dos años en el Joseph Vaz College Wennappuwa, en Sri Lanka. Posteriormente, hizo su profesión perpetua el 22 de diciembre de 1985. Hizo su bachillerato en el National Seminary Srilanka, afiliado a la Universidad

Urbaniana de Roma. Hizo el curso de 18 meses de duración para la Formación de Formadores, realizado desde enero de 1990 hasta junio de 1991, en Castel Gandolfo y, luego, en la Casa General. Como misionero, ha trabajado en India, Tamil Nadu, desde 1980 hasta 1983 y, nuevamente, desde 2008 hasta 2010. Asimismo, ha sido formador (desde 1991 hasta 1992) en el Noviciado de Tomontaka en Filipinas. Igualmente, ha sido maestro de novicios en el noviciado de Tudella, en Sri Lanka, en tres momentos: desde 1992 hasta 1998, desde 2006 hasta 2008 y

desde 2014 hasta 2020. Entre sus experiencias apostólicas destaca también haber enseñado en el Maris Stella College Negombo desde 2000 hasta 2005 y haber trabajado (desde 2010 hasta 2014) con la comunidad tamil de Sri Lanka después de la guerra civil, mediante un trabajo de paz y reconciliación. Posteriormente formó parte del equipo de la casa de formación Marista en Negombo, mientras se desempeñaba como viceprovincial. En 2022, el H. Nicolás fue nombrado provincial de South Asia para un primer mandato.

COLOMBIA

EQUIPO DE ANIMACIÓN DEL LAICADO DE ARCO NORTE

Al 11 de diciembre se reunió, de forma online, el equipo de animación regional del laicado de la región Arco Norte para realizar la evaluación de los tres proyectos que se desarrollaron durante el año 2024:

- Formación de laicos
- Formación de animadores comunitarios y líderes laicales
- y formación de acompañantes vocacionales del laicado.

Igualmente, se reflexionaron algunas propuestas para ser desarrolladas en 2025 y que se presentaran en la reunión del comité regional de Arco Norte que se celebrará en el mes de enero.

Terminando este año, suena las palabras de Claudia Rojas, coordinadora del equipo y miembro del Secretariado Ampliado de Laicos: “un especial agradecimiento a Jesús, María, José y Champagnat por haber acompañado este camino; así como a cada una de las Unidades Administrativas de la región por el apoyo; y desde luego a cada uno de los laicos, laicas y hermanos que participaron y que animaron estos procesos por su compromiso.”



AUSTRALIA Y LAS ISLAS SALOMÓN

PROGRAMAS DE INTERCAMBIO ENTRE ESCUELAS

En el 2025, el Marist College Canberra y el Canberra Girls Grammar School, de Australia (provincia de Star of the Sea), enviarán a sus estudiantes a las Islas Salomón para realizar un programa de inmersión. Se espera que esta inmersión de estudiantes sea la primera de muchas otras que darán continuidad a la sólida relación entre los dos países. Una propuesta que aún se está discutiendo es el programa de intercambio para profesores y estudiantes de ambos países.

Como parte de este proyecto de intercambio, el Marist College Canberra lanzó su primer programa de inmersión de docentes en las Islas Salomón, del 30 de septiembre al 9 de octubre de 2024. Doce profesores se unieron a la inmersión, entre ellos, ocho del Marist College Canberra, tres de Canberra Girls Grammar School y uno del Sacred Heart College Adelaide. El grupo pasó diez días visitando escuelas en Honiara y Guadalcanal. Las estructuras donde interactuaron y colaboraron son: St Joseph's Catholic Secondary School, Mercy School en Burn's Creek; Laumanasa Community, Rural Training Centre, y Divit Training Centre en Visale; Christian Care Centre en Tenaru y, Amoana Christian Academy, en Rifle Range, West Honiara. Durante la inmersión, los profesores pasaron tiempo con los estudiantes en las aulas y contribuyeron activamente a la enseñanza y el aprendizaje de las materias de Ciencias, Inglés, Estudios Cinematográficos, Geografía, Educación Física, Agricultura y Arte. La inmersión contó con el apoyo de la Alta Comisión de las Islas Salomón en Canberra, Australia, y es parte de una relación continua entre [Australian Marist Solidarity](#) y la organización be-



néfica 'Make A Mark Australia' (MAMA) con algunas escuelas en Honiara, Guadalcanal y Santa Ysabel.

El director interino del Marist College Canberra, el Sr. Liam Stakelum, apoyó mucho la visita y mencionó que esperaba vivir una experiencia que sus estudiantes y la escuela recordarán siempre. "El Marist College Canberra se enorgullece de colaborar con Australian Marist Solidarity, MAMA y las escuelas asociadas a través de sus programas de inmersión para estudiantes y personal en las Islas Salomón. Nos dedicamos a fomentar relaciones duraderas y significativas con nuestros socios en la Provincia Marista Star of the Sea. Agradecemos profundamente el apoyo de la Alta Comisión de las Islas Salomón. Sean que es una experiencia que apreciamos como comunidad escolar", dijo el Sr. Stakelum.

[Lee el artículo completo](#), escrito por [Nathan Ahearne](#) (Provincia Star of the Sea), parte del "Secretariado Ampliado de Laicos"

BRASIL

PROFESIÓN PERPETUA DE LOS HERMANOS CARLOS ALEXANDRE Y JOSÉ VALTER EN BRASILIA

El 16 de diciembre, durante la Asamblea de la Provincia de Brasil Centro-Norte, en Brasilia, los hermanos Carlos Alexandre Pereira Maraes y José Valter Pereira Mendes hicieron su profesión perpetua en el Instituto Marista, comprometiéndose a vivir toda su vida la llamada de Dios como religiosos dedicados al ideal de San Marcelino Champagnat, viviendo los consejos evangélicos de pobreza, obediencia y castidad. El hermano Ernesto Sánchez, Superior general, recibió los votos de los hermanos Carlos y José. Hermanos biológicos, los hermanos Carlos y José ingresaron juntos en el Instituto Marista en 2016 e hicieron sus Primeros Votos en 2017. Ver [los fotos de la profesión](#) y, abajo, el video de la transmisión, desde el canal youtube de la Provincia



mundo marista

INDIA: CELEBRACIÓN NAVIDEÑA –OPERATION RAINBOW, TRICHY



SUDÁFRICA: LÍDERES MARISTAS DE ST JOSEPH PARA EL 2025, CON LOS DIRECTORES DEL MARIST MERCY CARE



ESPAÑA: CURSO DE EXPERTO EN EL MODELO DE GESTIÓN MARISTA DE COMPOSTELA



LÍBANO: COLLÈGE MARISTE CHAMPVILLE



MELANESIA: RETIRO ANUAL DE LOS HERMANOS



BRASIL: ASAMBLEA DE LA PROVINCIA MARISTA DE BRASIL CENTRO-NORTE

CONSEJO GENERAL

NUEVOS CONSTRUCTORES DEL HERMITAGE: ¡GRACIAS H. CÉSAR, JUAN Y MICHEL!

On the occasion of the bicentenary of the founding of the Mother House of Notre-Dame de l’Hermitage, we proposed, at the level of the entire Institute, a course for formators called “New Builders of the Hermitage”, which took place in Manziána, from February 1 to November 25, 2024, and was attended by 22 Brothers from various parts of the world. The course was of great benefit to all participants, and especially to those Administrative Units and Regions that sent participants. Con motivo del bicentenario de la fundación de la Casa Madre de Notre-Dame de l’Hermitage, propusimos en todo el Instituto un curso de formadores llamado “Nuevos constructores del Hermitage”, que se realizó en Manziána, del 1 de febrero al

25 de noviembre de 2024, y contó con la participación de 22 Hermanos procedentes de diferentes partes del mundo. El curso benefició a todos los participantes, y sobre todo, a las Unidades Administrativas y Regiones que enviaron participantes. Al final de este recorrido de casi un año, como Consejo General, deseamos agradecer de manera especial a los hermanos del equipo de formación, que desde junio de 2023 se han dedicado – junto con el Secretariado Hermanos Hoy – a planificar y acompañar a los futuros formadores de este camino: los hermanos César Rojas (Norandina), Juan Castro (MDA) y Michel Maminiaina (Madagascar). ¡Muchas gracias por vuestra dedicación y testimonio de vida marista! ¡Enhorabuena por el excelente trabajo! El Instituto agradece

vuestra dedicación y trabajo. El curso fue una iniciativa basada en una sugerencia realizada por el Capítulo General, que propone que “reformemos nuestros procesos de formación inicial y permanente y ofrezcamos a nivel de Instituto o de unidad administrativa nuevos itinerarios para cuidar nuestra vocación de hermanos: acompañamiento, atención a la situación y etapa vital de cada hermano”. La Conferencia General de 2022 reafirmó también la necesidad de consolidar y enriquecer la formación de los Hermanos encargados del servicio de formación. Esto motivó la decisión del Consejo General, en colaboración con el Secretariado Hermanos Hoy, de ofrecer este programa de formación para futuros y actuales formadores del postulante, noviciado y escolasticado.



URUGUAY

SE INAUGURA UN CENTRO DE ESPIRITUALIDAD MARISTA

La Provincia Cruz del Sur ha inaugurado un Centro de Espiritualidad en Montevideo, Uruguay. La inauguración tuvo lugar el día de la Inmaculada Concepción, 8 de diciembre, con la participación de más de un centenar de personas. El acto comenzó con las palabras de bienvenida del H. Alberto Aparicio. También estuvieron presentes el Provincial, H. Horacio Bustos, y los hermanos José Khun, Carlos Huidobro, Juan Walder y un excelente equipo de profesionales y técnicos que han hecho realidad el Centro. Es un lugar marista que recoge testimonios, mensajes, imágenes, objetos y momentos significativos del Padre Champagnat.

Durante el evento, el H. Horacio dijo: “Creemos que este Centro expresa claramente la necesidad de una espiritualidad profunda y encarnada. Que fue creado para motivarnos y fortalecernos de modo que llevemos a la vida esa Espiritualidad Marista que necesitamos construir y profundizar hermanos y laicos juntos”. [Leer aquí el mensaje completo.](#)

Al visitar el centro se observan, por dentro, seis salas temáti-



cas: Uruguay Marista, De los Abrazos, Montagne, La Valla,

El Pan del L'Hermitage y Sector Hermano Silvestre. Por fuera, hay una serie de esculturas planas de metal trabajadas por el artista uruguayo Giorgio Carlevaro con singulares escenas de momentos significativos de la vida de Champagnat, tales como “Marcelino Pastor de Ovejas” o el “Acordaos en la nieve” e incluso el mismo rostro del fundador y de la Buena Madre.

MOZAMBIQUE

PROFESIONES PERPETUAS DE LOS HERMANOS ANTONIO Y JERÓNIMO Y PRIMERAS PROFESIONES EN MATOLA

El 14 de diciembre, la Provincia de África Austral celebró con alegría la vocación marista, gracias a la consagración definitiva a la vida religiosa marista de los hermanos António Maveze Armando y Jerónimo Raimundo, de Mozambique, y la primera profesión de 7 novicios: Isaías e Isaac, de Malawi; Kimson, de Zambia; Eliseo, de Angola; Lázaro, Julián y Alex, de Mozambique.

La celebración se realizó en la Parroquia de São Gabriel da Matola. La misa estuvo presidida por fray Víctor María Jaime. El H. Domingos Lopes, en representación del Provincial, el H. Emmanuel Mwanalirenji-Gunduloni, recibió los votos en nombre del Superior General.

La celebración fue un momento de gozo para la familia marista, los familiares y la comunidad cristiana de Matola. Después del evento, la comunidad continuó la celebración de la vida marista, con un momento de confraternidad.



Los hermanos que hicieron su primera profesión continuarán su formación en el Centro de Formación de Nairobi. Los dos hermanos que hicieron la profesión perpetua continúan su misión en Mozambique. El H. António es miembro de la comunidad de Bile-ne, mientras que el H. Jerónimo vive en la comunidad de Nivava.

AFRICA AUSTRAL

En Sudáfrica, Marist Mercy Care organizó una iniciativa de una semana de duración para ayudar a más de 400 niños desfavorecidos. Voluntarios y mentores de todo el país unieron fuerzas con el equipo del proyecto para ofrecer una combinación de actividades educativas, nutricionales y recreativas con el objetivo de transformar vidas y fomentar la esperanza en la región. El proyecto Marist Mercy Care se ha convertido en un faro de esperanza en Sundays River Valley, donde la pobreza y la falta de acceso a los servicios básicos son desafíos importantes.

STAR OF THE SEA

A finales de noviembre, la comunidad marista de Baucau, Timor Oriental, se despidió del H. Robert Speare. En una celebración festiva realizada en el escolasticado de Kai-Laki, todos expresaron su gratitud por los 8 años de servicio del Hno. Robert y su contribución a la misión marista en el país.

SOUTH ASIA

El 15 de diciembre, Operation Rainbow y otras entidades de Trichy, India, se unieron para celebrar la Navidad con los beneficiarios del proyecto Rainbow en Trichy. Fue un tiempo de gran celebración, un momento de gran alegría, bendiciones y paz para todos.

TERREMOTO EN VANUATU

Vanuatu ha sido sacudida por un segundo terremoto de magnitud 6,1, justo un día después de que los edificios de Port Vila fueran destruidos por un terremoto de magnitud 7,4 el 16 de diciembre. Hay 14 muertos y cientos de heridos. Nuestros hermanos y sus familias parecen estar bien. Oremos por nuestros maristas y por la gente de Vanuatu.

FRANCIA

NUEVAS APORTES PARA EL ARCHIVO DE LOS HERMANOS MARISTAS DE SAINT-GENIS-LAVAL

El Centro de Archivos de los Hermanos Maristas de Saint-Genis-Laval ha enriquecido considerablemente su patrimonio durante el último mes. El Centro acogió una



importante incorporación a su fondo documental: los archivos de la Casa Saint-Paul-Trois-Châteaux y una colección del H. André Lanfrey sobre diversos temas. Estas nuevas contribuciones destacan el rol esencial de los archivos y la biblioteca de los Hermanos Maristas como recurso fundamental para la preservación y la transmisión de su patrimonio. Los documentos, accesibles a investigadores y miembros de la comunidad, ofrecen perspectivas cautivadoras sobre temas como la fe, la historia de la educación, los métodos de enseñanza y el trayecto excepcional de los hermanos maristas en su misión educativa y espiritual.

Los archivos de la Maison de Saint-Paul-Trois-Châteaux

El 19 de noviembre, el Archivo de Saint-Genis-Laval acogió los archivos de la Casa de Saint-Paul-Trois-Châteaux. El hermano Jean Ronzon, superior de la comunidad de Saint-Paul, efectuó el pago. Este precioso traspaso incluye 52 cajas cuidadosamente dispuestas en 14 contenedores, que representan aproximadamente 7 metros de estantería con documentos.

Entre las piezas destacables se encuentran los fondos de las antiguas provincias de Saint-Paul-Trois-Châteaux y Aubenas, documentos vinculados a

los Hermanos de Viviers, archivos que evocan la misión en China, así como la colección Mazelier. A esto se suman los archivos de varias casas, en particular el de Bourg-de-Péage, así como muchos otros documentos históricos valiosos.

Colección del hermano André Lanfrey

El 15 de octubre, el hermano André Lanfrey, ex profesor de educación superior e investigador de historia, especialista en la historia del Instituto de los Hermanos Maristas, donó una colección que incluye más de trece metros de obras, incluidos más de cuatro metros de obras antiguas, que Complementan ahora la biblioteca provincial. Esta colección ilustra la riqueza de las investigaciones realizadas por el hermano Lanfrey sobre diversos temas como la historia de la enseñanza y la historia religiosa.

Entre los títulos destacan obras como L'enseignement mutuel en France de 1815; Les luttes politiques et religieuses autour de la question scolaire de Robert Raimond Tronchot, que exploran las complejas cuestiones de la educación católica en Francia. En relación al tema de la fe, obras como Miroir du clergé de Pierre Cocatrix y Précis de théologie ascétique et mystique de Adolphe Tanqueray, dan testimonio de la profundidad de la espiritualidad religiosa del siglo XIX.



CASA GENERAL

MIEMBROS DEL XXIII CAPÍTULO GENERAL

El XXIII Capítulo General del Instituto de los Hermanos Maristas, que se celebrará en Tagaytay, Filipinas en septiembre de 2025, se encuentra actualmente en su fase preparatoria. Durante este período, las Unidades Administrativas están llevando a cabo el proceso de elección de los delegados que participarán. Las elecciones deben realizarse entre el 1 de octubre de 2024 y el 31 de enero de 2025, dependiendo de las particularidades de cada región, según lo estipulado en las Constituciones y Estatutos actuales, así como en las normas del Capítulo general de 2017. Participan en el Capítulo general miembros por oficio, delegados elegidos e invitados.

Miembros por oficio

Los miembros por oficio serán 34: Superior general actual (1) y Superior general anterior (1), Vicario general (1), Consejo general (6), Provinciales (22) y Superiores de Distrito (3).

Los delegados elegidos

Los delegados elegidos serán 49: 44 provenientes de las veintidós Provincias (dos por cada una), 3 de los Distritos (uno por cada uno) y hasta 2 adicionales designados por el Consejo General, si fuese necesario, para garantizar una representación adecuada.

El proceso de elección de estos delegados se realiza mediante una votación secreta y por mayoría absoluta, según lo establecido en las Constituciones y Estatutos. Este proceso se llevará a cabo en cada Provincia y Distrito, donde serán elegidos hermanos profesos perpetuos. Todos los hermanos profesos temporales y perpetuos son electores.

Este proceso de elecciones se realizará en un ambiente de oración y diálogo fraterno, tal como lo indica la convocatoria oficial.



El objetivo es que los delegados elegidos actúen como la voz del Instituto Marista y trabajen juntos, en comunión con el Espíritu Santo, para tomar decisiones que aseguren la vitalidad y el futuro de la misión marista en el mundo.

Invitados

El Capítulo también contará con invitados, quienes serán seleccionados por el Superior General y su Consejo. El número de invitados no superará el 20% del total de delegados, lo que equivale a hasta 16 personas. Los invitados participarán en el Capítulo para contribuir a las deliberaciones, aunque no tendrán voz ni voto en las decisiones. En diálogo con la Comisión preparatoria, se define la naturaleza y la duración de la participación de las personas invitadas.

“En este camino, somos invitados a seguir la audacia y la confianza de San Marcelino, quien, guiado por el Espíritu Santo, supo mirar más allá y construir una comunidad de esperanza. Que este Capítulo General sea una ocasión para renovar nuestro compromiso con la misión marista, con generosidad y fraternidad, y para seguir sembrando las semillas del futuro en la vida de nuestros jóvenes y comunidades.” — H. Ernesto Sánchez Barba, Superior General.



Instituto de los Hermanos Maristas - Casa General

Piazzale Marcellino Champagnat, 2 - Roma, Italia - comunica@fms.it

Website

<http://www.champagnat.org>

YouTube

<https://www.youtube.com/user/champagnatorg>

Facebook

<https://www.facebook.com/fmschampagnat>

X

https://x.com/fms_champagnat